

ABSTRAK

Anni Ayu Widuri, 2021, Upaya Peningkatan Kemampuan Berhitung Anak Usia Dini Melalui Penggunaan Media Pembelajaran Busy Book di TK Pertiwi , Skripsi, Program Studi Pendidikan Islam Anak Usia Dini, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN), Dosen Pembimbing Hj. S. Sumihatul Ummah MS, M.Pd.

Kata Kunci: Anak Usia Dini, Berhitung, Media Busy Book

Anak usia dini adalah sosok individu yang sedang menjalani suatu proses perkembangan dengan pesat bagi kehidupan selanjutnya. Dan perkembangan menjadi jalan untuk memberikan stimulasi dan memberikan kegiatan-kegiatan atau aktivitas yang akan menghasilkan kemampuan dan keterampilan anak agar anak tidak bosan dan tidak jenuh, untuk itu anak perlu di berikan suatu media yang menarik. Media yang bisa di berikan kepada anak yaitu media busy book. Media busy book merupakan suatu media pembelajaran yang interaktif. Media busy book ini terbuat dari kain flannel seperti berbentuk buku dengan berbagai warna warni dan berisikan aktivitas anak dan mampu merangsang kognitif anak seperti kegiatan berhitung anak. Kecerdasan logika matematika pada anak di harapkan terstimulasi dengan baik .

Penelitian ini bertujuan untuk meningkatkan kemampuan berhitung anak kelompok B melalui media Busy Book. Penelitian ini di lakukan karena kemampuan berhitung anak masih sangat rendah di sebabkan karena kurangnya media yang kurang menarik kepada anak-anak. Penelitian ini menggunakan peneltian tindakan kelas (PTK) dengan menggunakan model penelitian Kemmis dan Mc. Taggart. Subjek dalam penelitian ini adalah anak-anak kelompok B yang berjumlah 13 anak. Sedangkan objek penelitian ini adalah kemampuan berhitung anakmelalui media Busy Book. Metode yang di gunakan dalam pengumpulan data adalah lembar observasi anak. Teknik analisis data penelitian menggunakan nilai persentase yang di capai anak.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa melalui media Busy Book dapat meningkatkan kemampuan berhitung anak. Peningkatan ini dapat di lihat dari hasil observasi yang meningkat pada setiap siklusnya. Hasil yang di peroleh sebelum di berikan tindakan yaitu mencapai 50% dan hasil yang di peroleh pada siklus 1 yaitu

mencapai 76% dan hasil yang di peroleh pada siklus II yaitu mencapai 88% sehingga hasil penelitian ini menunjukkan bahwa penggunaan melalui media Busy Book dapat meningkatkan kemampuan berhitung pada anak usia dini.